

Artikel vom 06.03.2017

Alois Karl, MdB, spricht in Berggau:

Wir können den Wind nicht ändern, aber wir können die Segel richtig setzen"

Alois Karl spricht:

***"Wir können den Wind
nicht ändern, aber
die Segel richtig setzen!"***

Sonntag, 12. März 2017

19.00 Uhr

Bergauer Hof

Neumarkter Straße 20, 92361 Berggau



Alois Karl, Direktkandidat für die Wahlen zum Deutschen Bundestag, kommt am 12. März nach Berggau!

Die Bundestagswahlen werfen die Schatten schon voraus. Unser amtierender Abgeordneter für den Bundeswahlkreis Neumarkt/Amberg-Sulzbach, Alois Karl, stellt sich wieder zur Wahl.

Er wird am 12. März in Berggau von

seiner Arbeit in Berlin und im Wahlkreis berichten und seine Ideen für einen

erfolgreichen Wahlkampf vorstellen.

Die Wahlen zum Deutschen

Bundestag stehen auch im Lichte der Ereignisse und Ergebnisse aus den USA oder auch

aus Großbritannien. Erfolge von extremen Rechten, der Austritt aus der

Europäischen Union und auch sogenannte Fake-News prägen die derzeitige Berichterstattung.

Wir stehen also gemeinsam vor der großen Herausforderung die Bürger von unserer

politischen Arbeit und unserem Programm zu überzeugen. Die ausgezeichnete

Arbeit von MdB Alois Karl für unsere Heimat muss fortgeführt werden!

Wir wollen ihn dabei unterstützen und laden daher alle Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde und darüber hinaus ein, am 12. März mit Alois Karl ins Gespräch zu kommen.